ICACOS NO ESTA EN VENTA



Rubén Figueroa... "malévolamente me quiere involucrar."

Sr. Director:

En el número 1402 de la revista "Siempre", que aparece con fecha 7 de mayo, se publicó un artículo firmado por la señora Manú Dornbierer bajo el título de "La Venta De Una Base Naval", refiriéndose a la de Icacos, Acapulco, en el que además de otras falsedades, malévolamente me quiere involucrar como intermediario de una transacción económica que sólo existe en la turbia imaginación de dicha señora o de quienes le inspiraron esas afirmaciones dolosas y absurdas.

Categóricamente afirmo eque ni la base naval está en venta, ni se va a enajenar a ningún extranjero un sólo centímetro en donde ahora

esta ubicada, ni se va a dar tampoco a ninguna firma extranjera la concesión para construir este desarrollo urbanístico. La verdad es la

siguiente:

El día 29 de marzo, en una gira de trabajo que realizó el señor presidente de la República por Guerrero, me permití informarle que había sido terminada la primera fase del estudio de factibilidad económica de un proyecto urbano-turístico que podría desarrollarse en lo que actualmente ocupa la base naval de Icacos, en la bahía de Acapulco, cuando el propio señor presidente decida sobre su traslado a otro puerto del Pacífico, cambio concebido y aprobado en principio, desde hace tiempo, por las altas autoridades del país, de acuerdo con

razones de interés nacional que éstas tomaron en cuenta.

Previamente, a mi regreso de Japón después de un viaje de trabajo, comenté con el Jefe de la Nación la necesidad de obtener la asesoría japonesa para un proyecto urbano-turístico en el que se aprovechara, además de otras modalidades tecnológicas, la energía solar, y se cambiara radicalmente la forma de utilización de las playas, ahora invadidas por hoteles ya existentes, dejándose en este caso concreto un amplio espacio para uso público. El jefe del Ejecutivo me indicó entonces que se hiciera el citado estudio de factibilidad, encomendándo lo al grupo Mitsui, dada la probada experiencia y capacidad de esta empresa en proyectos de esta envergadura, en colaboración con los mejores especialistas mexicanos, quienes hasta la fecha, bajo la dirección del señor arquitecto Pedro Ramírez Vázquez, secretario de Asentamientos Humanos y Obras Públicas, han trabajado en este estudio.

Por otra parte las promociones que México ha emprendido para mejorar las relaciones económicas y de todo orden con el Japón abren una perspectiva para desarrollar conjuntamente con aquel país un proyecto auténticamente mexicano que aproveche los adelantos tecnoló-

gicos japoneses.

En consecuencia sólo se ha realizado la primera fase del citado estudio de factibilidad por el equipo mexicano-japonés, sin que se haya pensado en ningún momento vender ni un centímetro, bajo ningún título, ni a los japoneses ni a ningún otro país ni firma nacional o

extranjera de los terrenos de Icacos.

¿De dónde saca la señora Dornbierer elementos de juicio para hacer su temeraría afirmación y una serie de lucubraciones que no se conciben en una mente sana?. De no fundamentar y precisar los elementos que justifiquen sus dichos, tenemos derecho a suponer que la articulista o es manipulada por intereses aviesos o es una persona que no utiliza responsablemente la libertad de expresión que nuestro país y sus leyes otorgan generosamente a quienes ejercen el periodismo.

Se duele la señor Dornbierer de que en México y concretamente en Acapulco se utilicen nombres extranjeros de difícil pronunciación en los servicios turísticos. Si tante es su prurito nacionalista creo que debería

ella misma castellanizar su nombre.

Pueden estar tranquilos la articulista o quienes la inspiran. Definitivamente la base naval de Icacos no está en venta.

México, D.F., a 5 de Mayo de 1980. 61 vil 80 ING. RUBEN FIGUEROA FIGUEROA,